

# *Mo Farah rentre à Londres*

---



La Havane, 1er nov. (RHC).- Mo Farah, le grand coureur de fond britannique, quatre fois champion olympique, a décidé de rentrer vivre à Londres. Les chroniqueurs sportifs s'accordent à dire que pour ce faire il a rompu avec son entraîneur, le Cubain Alberto Salazar.

Pour l'instant, le champion olympique des 5 milles et 10 milles mètres à Londres 2012 et à Rio de Janeiro 2016 a indiqué sur son compte Twitter qu'il rentre dans la capitale britannique, une ville qui lui manque beaucoup.

Il précise que sa décision n'a rien à voir avec l'enquête ouverte à l'encontre d'Alberto Salazar par l'agence antidopage des États-Unis. D'après cette dernière, Salazar aurait eu recours à des techniques dopantes avec ses disciples.

Dans des déclarations citées par le journal The Sun, le coureur britannique a expliqué que sa décision est uniquement prise parce qu'il désire que ses enfants grandissent au Royaume-Uni.

«Je ne quitte pas Nike Oregon Project (son centre d'entraînement) et Alberto Salazar pour les accusations de dopage. Cette situation dure depuis deux ans. Si je le quittais pour cela, je l'aurais déjà fait » a confirmé Mo Farah.



**Radio Habana Cuba**